

## 住宅の照明プランニングを課題に

オリエンピア照明株式会社

当社は、国内のお客様・市場に対して、住宅・店舗・施設用照明器具の企画・デザインから製造・販売までを一貫した体制で行っている照明器具メーカーです。

学生さんは、毎日何時間か自習時間を設け、一般の人が見る機会の少ない住宅照明器具のカタログから、照明の種類や特徴を学んでもらい、住宅の照明プランニングをインターンシップ期間の課題として与え、2週間の短い期間ですが一般住宅でも色々な照明器具があることを学んでもらいました。

一般業務では、照明器具の試作品の組立・配線、照明器具を製造する作業者が使用する組立手順を示す作業標準書の作成など、物作りに直接関係する業務をおこなってもらいましたが、従業員に負けないくらい真剣に取組んでもらい当社としても大助かりでした。

今後も希望があれば受け入れ、将来のお役に立てれば思っています。

企画室 媚山 誠



## インターンシップ受入事業所として

社団法人 新潟県経営者協会



当協会は、日本経済団体連合会（会長 奥田碩）の地方組織として経営に関する情報提供、相談業務、人材育成支援をはじめ、地域経済発展のため幅広い活動を展開している経済団体の一つです。

一般企業や官庁での“仕事”は、おおよそイメージが湧きますが、いわゆる団体における“仕事”は想像し難い分野と思います。そこで、インターンシップの学生さんには、私ども団体業務を知ってもらうだけでなく、広く“仕事全般”を知ってもらい夫々の違いを認識するなかで、職業選択の引き出しを多く持つてもらうよう内容を工夫しています。

- ・インターンシップのカリキュラムを大別すると、
- ・経営事業の理解と実務体験
- ・関連行政・事業所への訪問、ヒアリング
- ・労務に関する課題研究、発表

昨年は、3大学・6名の学生を受け入れ5日間にわたり実施しました。熱心な取り組み姿勢から、私どもにとっても日常業務を再点検するあつという間の1週間でした。

学生さんの意欲が我々のエネルギーを引き出し、更に実のあるインターンシップとなるよう取り組む所存です。チャレンジをお待ちしています。

事務局長 山岸 英一

## 有意義な研修プログラムを用意しています

新潟日報社

インターンシップ生から、研修後「新聞社は職種のデパート」と言われるほど、多種多様な仕事をあることを知りました」との感想を毎年のように耳にします。学生の皆さんは「新聞社=記者」のイメージが強いようです。

当社のインターンシッププログラムは、新聞がどのような工程で制作され、読者に届くのかという新聞社の全体像を理解してもらうことを研修の主要テーマとしています。結果、新潟大学のインターンシップ生の多くが、研修前は「編集・記者志望」でしたが、研修後「事業・催事企画」をやってみたいなど、色々な仕事に興味を示すようになります。

マスコミ・新聞社に関心がある学生の皆さん、当社のインターンシップにご参加下さい。我々もより有意義な研修プログラムを用意してお待ちしています。

最後になりますが、日々、新聞・本など活字を読む習慣を身に着けてください。将来、きっとあなたの役に立ちますよ!!!

総務局人事企画部 榊原 仁雄



新潟大学法学部留学生インターンシップにおける編集局での実習風景

## 体験を通じて社会・企業の理解を!

株式会社第一印刷所



当社は、印刷物にとどまらず、ホームページの作成、映像メディアの作成、イベントの運営、システム開発までトータルにコンサルティング・コーディネートする情報コミュニケーションのソリューション企業です。当社のインターンシッププログラムでは、前半の5日間は営業と一緒にお客様を訪問し、社会人としての考え方やお客様とのコミュニケーションの大切さを体験していただきます。

きっと新規開拓の面白さやお客様に喜んでいただけの現場に直面し感動することだと思います。

後半の5日間は製造本部で印刷物が完成するまでの工場見学や働く大変さ・大切さを実感してもらうため、達成感を得られるような実作業を体験してもらいます。

インターンシップを経験したあとは、日頃にしていた様々な印刷物の見方が変わり、きっと楽しい思い出になることだと思います。自分なりの目標を持ってインターンシップに望んでいただき、学生と社会人の違いを実感し、就職する際の会社を選ぶ視野を少しでも広げてもらいたいと思います。

人事課長 竹野 茂